



Affaires Privées

Concentré de douceur



Filiale du fabricant de meubles trévinois Battistella, Novamobili produit depuis un demi-siècle des dressings et autres systèmes de rangement. L'entreprise commercialise aussi désormais des lignes complètes de mobilier, pour lesquelles elle collabore avec des designers. Son fauteuil Haiku a été conçu par le studio fondé à Trévise par Giorgia Zanellato et Daniele Bortotto. Il illustre le goût du duo pour les alliances de teintes douces et les mélanges de matériaux, ici tissu et cuir. Sa coque moelleuse est posée sur une structure très graphique. Le fauteuil donne une impression de grand raffinement avec peu de moyens, tel un haïku, petit poème japonais exprimant tout un monde en trois vers. **B. F.**

Fauteuil Haiku. Design par Zanellato/Bortotto. Tissu et cuir. À partir de 1.438 euros. Novamobili chez PCM (Paris). Tél. : 01-88-33-87-80.

*Horlogerie, design et coordination: Bertrand Fraysse.
Vins, spiritueux: Jean-Pierre de La Rocque.
High-tech: Adrien Schwyter.*